

COMMUNIQUÉ

NOMINATION À LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le 13 juin 2024 - À la suite du décès du président Alexandre Mckenzie, les membres du conseil d'administration ont désigné Mme Rita Mestokosho afin de siéger à la présidence pour compléter le mandat venant à échéance à l'automne 2024, lors de la tenue de l'assemblée générale annuelle.

Mme Mestokosho, représentante de la communauté d'Ekuanitshit, est particulièrement expérimentée et en maîtrise de la gouvernance organisationnelle puisqu'elle y joue différents rôles depuis plusieurs années. Son leadership et sa notoriété au niveau des instances gouvernementales et des Premières Nations seront des atouts pour l'organisation en pleine effervescence; sans oublier sa réputation d'artiste, poète et écrivaine, qui dépasse les frontières du pays.

Tous les membres du conseil d'administration et du personnel de l'Institut Tshakapesh sont confiants que sa contribution à ce titre sera plus que significative et l'assure de tout leur soutien.

- 30 -

Source :

Dan-Georges Mckenzie
Coordonnateur des communications
Cellulaire : 418 961-3332
dan-georges.mckenzie@tshakapesh.ca